

Der Heimat- und Volkstrachtenverein Sankt Englmar
trauert um Hilde Edelhofer



Im Alter von 77 Jahren ist am 22. November 2024 unsere Fahnenmutter Hilde Edelhofer verstorben. Bei der Fahnenweihe mit 2. Fest im Gau 1987 hat sie das ehrenvolle Amt als Fahnenmutter übernommen. Bei allen weiteren Gründungsfesten des Heimat- und Volkstrachtenvereins Sankt Englmar stand sie dem Verein als Festmutter zur Seite. Als Chefin der Bäckerei Edelhofer hat sie den Heimat- und Volkstrachtenverein bei allen Anlässen tatkräftig unterstützt.

Leider war es ihr die letzten Jahre aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr möglich, an Veranstaltungen teilzunehmen. Am 22. November begleiteten wir unsere Fahnenmutter in Tracht und mit Fahne auf ihrem letzten Weg.

Der Heimat- und Volkstrachtenverein Sankt Englmar wird ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

(Franz Stieglbauer, 2. Vorsitzender)